

12月 滋賀県野洲市で開催される全国大会に初出場

6日 八風中学校が駅伝で全国へ



▲激励会での集合写真

第39回三重県中学校駅伝競争大会で優勝し、第31回全国中学校駅伝大会に出場する八風中学校の激励会を開催しました。各3キロ区、6つの区間をタスキで繋いでゴールを目指した県大会では2位と1秒差で競り勝ち、全国大会への出場を勝ち取りました。激励会ではキャプテンの池田大裕さんが「今まで頑張ってきた成果が結果に結びつきました。8位入賞を目指し、地域の人々やサポートしてくれた方々へ感謝を伝えられるようしっかり走ってきます」と抱負を語りました。

12月 吹奏楽団と歌手が贈る冬のコンサート

17日 ウィンターコンサートを開催



▲吹奏楽団と歌手の皆さんとの共演

三重ユナイテッドウィンドオーケストラによるウィンターコンサートを町民センターホールで開催しました。今回はゲストとして東海地区を中心に歌手として活躍する久野絵里さん、堀江綾乃さん、笠木厚憲さん、福村龍馬さんを迎え、ミュージカルとして有名な「オペラ座の怪人」を歌と吹奏楽の演奏で、満席となった会場に届けました。



12月 資源効率の高い水平リサイクルを目指して

1日 サントリーと協定締結



▲協定書を手にする風間副本部長（写真右）と町長

菰野町とサントリーグループとの「ボトルtoボトル」水平リサイクルに関する協定締結式を役場本庁で開催しました。この協定は、資源物として回収したペットボトルをサントリー製飲料のペットボトルとして再生することで再生先を明確にし、より一層のリサイクル促進を図るためのものです。締結式で町長は、「次世代の子どもたちのため、脱炭素社会の実現を図る必要があります。そのために大変意義のある協定締結となりました」と挨拶しました。

12月 冬の夜道を青い光が照らす

2日 ウィンターイルミネーション



▲点灯したイルミネーションを撮影する様子

役場本庁前の国道306号を幻想的な青い光で彩る「ウィンターイルミネーションこもの」が町商工会青年部の主催で実施され、点灯式が開催されました。点灯式では、ホルンとフルートのデュオ「志咲～SHIEMI～」による演奏やダンススクール「DROP GIFT」のダンスも披露され、イルミネーションが点灯すると多くの来場者から歓声があがりました。このイベントで募った協賛金で購入いただいた絵本も点灯式にあわせて寄贈されました。

11月 ベストスコアは300

24日 ボーリングで国体優勝



▲賞状を手にする中村さん（写真左）と町長

燃ゆる感動がごしま国体（国民体育大会）のボウリング種目で優勝した中村心さん（朝明高校1年、池底）が町長を訪問しました。中村さんは、小学4年生から父の指導を受けてボウリングをはじめ、中学生時代にも全国大会への出場経験があります。中村さんは、今回の結果を「緊張しないように自分のペースを心掛けながら投球しました」と振り返り、町長は「全国1位という成績はほとんどの方が経験していない貴重な経験となったと思います。これからも応援します」と賞賛しました。

11月 演武の構成や表現力、正確さなどを競う

27日 少林寺で全国大会準優勝



▲賞状とメダルを手にする川村さん（写真左）と町長

第57回少林寺拳法全日本学生大会の単独有段の部で準優勝した川村海月さん（名城大学4年）が町長を訪問しました。昨年は優勝した同大会に臨んだ川村さんは、「今年は同点で負けたことはモヤモヤしますが、今までで一番いい演武ができ、力を出し切れました」と振り返り、町長は「社会人になっても頑張って競技を続け、指導者として帰ってきてくれることを期待します」と激励しました。

11月 秋晴れの心地よい天気の中、88名が参加

19日 子ども会ディスクゴルフ大会



子ども会育成者連絡協議会が主催するディスクゴルフ大会が三滝川右岸の菰野町ディスクゴルフコースで開催されました。参加者は地区ごとのチームに分かれて9つのコースを回り、個人とチームでスコアを競いました。

11月 300人の参加者が湯の山温泉を周遊

23日 ガストロノミーウォーキング



▲菰野富士を背に紅葉を楽しみながらポイントを巡る参加者

湯の山温泉周辺で歴史や文化を学びながら食や温泉を楽しむ第4回ONSEN・ガストロノミーウォーキング in 湯の山温泉を開催しました。湯の山温泉街からフリーアンドイーjeeキャンプリゾートまでの約8キロの道のりに、菰野の食や地酒等でおもてなしを受けられるガストロポイントを設置し、参加者たちは紅葉とともに菰野町の魅力を満喫していました。

11月 4年ぶりの盛大な開催 多くの人が集う

26日 菰野地区ふれあいまつり



菰野地区ふれあいまつりを菰野地区コミュニティセンターで開催しました。太鼓や読み聞かせなどのステージ発表や作品展示、屋外では出店や消火器体験などもあり、多くの人でにぎわいました。